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lash ráfico 

Actos conmemorativos en Getafe 

La Constitución alcanzó 
la mayoría de edad 

UESTRA Constitución ya es mayor de edad. 

Puede votar, se puede emancipar e incluso ya está en la edad 

adulta. Puede sufrir cambios, se estabiliza, revisa algunos de 

los postulados que la definen, y como los buenos vinos, con 

los años mejora. 

Getafe, una ciudad en la que la democracia siempre se 

pidió a gritos y en las calles, celebró el dieciocho 

cumpleaños de su nacimiento de una sencilla pero sentida 

manera. Un concierto a cargo de la Banda Municipal, una 

6de 
diciembre, 

Pedro Castro, 
alcalde de 

Getafe, 
recuerda la 
mayoría de 

edad de la 
Constitución. 

í ,í . 1 r.f'.'. '"; Í'"'i'1 r�-,.. ::!' i'f .. ' ' ; 
. ,. . ; 

•, I . ft , .-,, -1.·' �¡' ' 1 
. \ � ·., .. ·;� r, · ·''a �:· . ·• � .J. _ 4·.i , , · . �':� -�r 

1 ,a/,· 1• ... :, ff-,, ,:: _· �, 
� J ,, il.J..·.. f •W. 'd· � � "' •A•, 

...

.. 

1- . '.� :-,�·/ ü.i �·i�.� .... i . ;'Ji- t.'':(,/ ·. '. ··�-
, t-:' � �,,,�l; '.'i ·· ·· . .· · t l 1! r/1 -��.·.�\,.· ... '.•,l 1,/fl'.l-;�.i .. �. :'J�J�_l":i� .J·¡··
<+- ·'t>""tr·.· ·l � .-.q t,,.. '1 -JL.--i!P"

1 

l-·-.Ji.-•� . / l · r✓Aii,.; , '
f 

� )':;,·• . . -, . i �,.L"· '-'. )!IIJ'Z 
· I t� ' • !f \' k .. ·911 . . .·. " .. jr¡,.,,

.... , ··� �. �· . .. ' )", ' ... r '.• �.. . ... 'fW 
,. 

- �, ·- ' .� . -�) ... .. , , < 1 • :i.-t�� ._. ." . ' �-�: \ &\ti." --" 11r .. �J 

pequeña recepción y un vino. 

Cuando algo ya está 

consolidado no hace falta 

pedirle mucho, si acaso que 

dure eternamente y que pula los 

defectos. 

El Alcalde, Pedro Castro, 

recordó esa mayoría de edad, 

congratulándose de este 

acontecimiento y recordando a 

Ortega Lara y Cosme Delclaux, 

ambos secuestrados. Como en toda 

democracia, los irracionales no 

comprenden el mecanismo y 

siguen con sus siniestros juegos. 

Alcanzar la mayoría de edad 

constitucional supone una 

satisfacción para los getafenses. i 



Editorial 

Un acuerdo largamente esperado 

L anuncio del fin de los problemas de saneamiento en la urbanización de 
Las Laderas del Sector Tres ha traído el regocijo a los vecinos de esta urbanización y un 
respiro para las partes negociadoras. 

Ha sido un proceso difícil, complicado y plagado de desencuentros. Ocho años de 
incertidumbre, que se han saldado con una buena dosis de sentido común y 
responsabilidad. U nos buenos ingredientes cuando se trata de buscar el bien común 
y la solución a un problema que corría el riesgo de enquistarse de una forma 
definitiva. 

El concepto de servicio público se ha impuesto, pues, sobre otra clase de intereses 
y aspiraciones. Debemos felicitarnos todos por ver luz al final del túnel y seguir 
vigilando de forma responsable el cumplimiento de este acuerdo. En todo caso, la firma 
de este convenio abre una nueva vía en la solución de los problemas de nuestro 
mumc1p10. 
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Tenemos algo que decir. .. 
aobre el Vaticano y UNICEF ... 
Hola a todos los lectores de esta revista informativa 
que el Ayuntamiento de Getafe utiliza como medio de 
comunicación para con sus ciudadanos. Dentro de este 
espacio que tenemos las Asociaciones Infantiles y 
Juveniles para expresar lo que sentimos, "tenemos 
algo que decir". 

STA vez nuestro artículo, no 
es solo nuestro, sino que lo respaldamos 
toda la gente que nos movemos en la 
parroquia Nuestra Señora del Cerro y 
estamos seguros de que un montón de 
personas y de Asociaciones harán suyo 
también este artículo porque es esto lo 
que queremos decir: 

unicefG 
� 

Todos somos conscientes del cons
tante aluvión de noticias al que somos 
sometidos día tras día en los diferentes 
medios de comunicación, guerras, ham
bres, situaciones de marginación etc. En 
medio de todo este cúmulo de noticias, 
que normalmente son malas, ha apareci-

United Nations Children's Fund 

4 do l;lace un mes la noticia que informa
de que el VATICANO retira la subven
ción que aportaba a 
la organización 
"UNICEF" para 
ayudar al desarrollo 
de sus programas 
(por cierto, esta 
ayuda era tan sólo 
de 250.000 ptas. al 
año). 

Queremos transmitir que la 

política de la mayoría de las 

propias personas 
según sus necesi
dades, valores y 
preferencias. 

organizaciones no 

gubernamentales que realizan 

Al mismo tiem
po, queremos trans
mitir que la política 
de la mayoría de las 
organizaciones no 
gubernamentales 
que realizan tareas 
humanitarias y que 
intervienen en zo-

tareas humanitarias y que 

El VATICANO 
aporta las siguien
tes razones para 
retirar la subven
ción, que fueron 
desmentidas rotun-

intervienen en zonas de 

emergencia apuestan por una 

maternidad sana y responsable. 

damente por UNICEF. 
- Que UNICEF reparte anticon

ceptivos a mujeres refugiadas en situa
ciones de emergencia. 

- Que UNICEF defiende la altera
ción de la legislación sobre el aborto. 

- Que los trabajadores de UNI
CEF aconsejan sobre el uso de anticon
ceptivos y los distribuyen al mismo 
tiempo. 

Partiendo de que UNICEF desmien
te las tres razones, entendemos que la 
política de UNICEF al igual que la de 
otras muchas organizaciones humanita
rias, es la de INFORMAR Y ASESO
RAR SOBRE LA PLANIFICACION 
FAMILIAR que debe ser decisión de las 

nas de emergencia 
apuestan por UNA MATERNIDAD 
SANA Y UNA PATERNIDAD RES
PONSABLE. 

Las personas que respaldamos este 
artículo pensamos que EL VATICANO 
en este caso se ha equivocado y no 
compartimos su opinión ni su postura, 
y, por el contrario, tenemos que seguir 
colaborando y apoyando a las organiza
ciones que se dedican a realizar labores 
humanitarias en el mundo. 

De igual forma creemos que el 
VATICANO debería pensar y al mismo 
tiempo apoyar el que se garantizase esa 
esperanza que intentan transmitir esas 
organizaciones que suele ser: LA 
DEFENSA Y ACCION PRACTICA 

Salud y libertad 
para el nuevo año 

• Equipo de Educadores de la
Asociación Infantil y Juvenil
Scouts el Cerro.

• Grupos de Catequesis.

• Grupos de Confirmación.

• Y demás creyentes de la parroquia
Nuestra Señora del Cerro. i

DE LA REDUCCION DE LA MOR
TALIDAD DE NIÑOS Y LA MORTA
LIDAD DE SUS MADRES. 

Una vez leído esto, que cada uno de 
nosotros, desde nuestro barrio, nuestra 
iglesia, nuestra asociación, participe 
cómo pueda y cómo quiera en apoyo de 
todas las organizaciones que trabajan en 
esas zonas del mundo que están más 
desfavorecidas. Pues eso, sin más, os 
deseamos a todos los lectores y al resto 
del mundo una FELIZ NAVIDAD y que 
hagamos lo posible por traducir el 
ambiente solidario en acciones concre
tas para que todos podamos ser un 
poquito más comprensivos, un poquito 
más tolerantes, un poquito más coope
rantes, y un poquito más iguales. i 



�Cartidos olíticos 

1 En defensa de la Escuela Pública 

STAMOS asistiendo en 
nuestro país al  desarrollo y enfrenta
miento de los dos modelos políticos 
con más peso y tradición en la moder
na democracia. Por reducir 
y ayudar a su comprensión: 
DERECHA-IZQUIERDA. 

En el mundo de la Educa
ción el debate, complejo en 
toda su extensión, es traduci
do de forma popular por: 
Escuela Privada-Escuela 
Pública. 

Por supuesto que la REA

LIDAD es más complicada, 
más matizable y necesariamente debe
mos ir poco a poco ajustando las ideas, 
valoraciones e intereses a los diversos 
temas que hay alrededor de la Educa
ción, en general, y en nuestro munici
pio, en particular. Pero en este momen
to es necesario, una vez más, que los 
distintos partidos y grupos políticos 
expresemos nuestra opinión al respecto. 

Desde el Grupo Socialista del 
Ayuntamiento de Getafe queremos 

....__ 

R.ortido 
popular 

Navidad 

N estas fechas en las que 
nos vemos inmersos todos los 
años, entiendo y soy partidario de 
que los debates políticos 
que cada día toman más 
relevancia en el Pleno 
Municipal, y los artículos 
de crítica y opinión políti
ca se deben dejar al mar
gen para celebrar y parti
cipar en el ambiente 
navideño y en la llegada 
del nuevo año. 

Yo, como Portavoz y represen

tante del Partido Popular, y en 

nombre de todo el Grupo Muni

cipal y del Partido Popular de 

Getafe, quería aprovechar este ar
tículo para desear a todos los veci
nos del municipio que pasen unas 
felices fiestas navideñas, esperando 
que el próximo año venga cargado 
de paz y felicidad para todas las 
familias del municipio. 

manifestar nuestra inquietud por las 
continuas declaraciones de los respon
sables del Ministerio de Educación y 
Cultura, que suponen la permanente 

puesta en cuestión de la 
Escuela Pública. 

Asimismo manifestamos 
con preocupación la políti
ca de recortes puesta en 
marcha en el presente curso, 
y en los presupuestos pre
vistos para el próximo año, 
en aspectos tan importantes 
como: inversiones en cons-
trucción y equipamientos, 

reducción del número de profe§ores 
en los Centros, reducción en los 
apoyos necesarios para los progra
mas de integración educativa y 
compensación de desigualdades, en 
la red de formación del profesora
do, así como la total supresión de 
las ayudas a la realización de pro
gramas extraescolares. 

El Grupo Socialista del Ayunta
miento de Getafe manifiesta que 

Igualmente, os solicito que os 
solidaricéis y por ello colaboréis 
con todas aquellas familias de 

nuestro Municipio que 
pasan tal grado de penu
rias económicas que no 
podrán celebrar dichas 
fiestas, como la mayoría 
de nuestros conciudada
nos. 

Y en este artículo no 
podemos obviar que en 

estas fechas hay dos familias espa
ñolas que están rotas. Y están rotas 
porque en este país hay "personas" 
despreciables que no tienen ningún 
escrúpulo para destrozar familias y 
privar de libertad, saltándose todo 
derecho humano y constitucional, 
a personas que por el hecho de 
serlo deben vivir en libertad y 
poder, siempre y más en estas 
fechas tan señaladas, disfrutar de 
la armonía y el calor familiar que 

estas medidas políticas deterioran la 
Escuela Pública en beneficio de la 
Escuela Privada. 

Una de las formas más "astutas" 
para desprestigiar los sistemas edu
cativos es hacer recaer sobre ellos 
elementos de desconfianza, que 
poco a poco vayan calando en las 
comunidades educativas de los Cen
tros, por falta de recursos, motiva
ción y proyecciones de todos sus 
miembros: alumnos, padres y profe
sores. 

Los Concejales del Partido Socia
lista Obrero Español en el Ayunta
miento de Getafe queremos dejar 
patente nuestra decidida postura en 
DEfENSA DE LA ESC UELA 
PUBLI CA, así como manifestamos 
nuestro compromiso con el trabajo 
continuo por mejorarla. 

Rafael Caño Rufo 

CONCEJAL DE EDUCACION, 

FORMACION Y EMPLEO 

todos necesitamos y que nadie 
tiene la potestad de privamos. 

Sólo deseo que en las fechas 
en las que este artículo salga 
publicado el señor Ortega Lara y 
el señor Delclaux estén disfrutan
do de las Navidades como lo 
hacemos todos los getafeños y 
españoles. 

Ahí lanzo este brindis con el 
corazón, y de solidaridad, del Par
tido Popular de Getafe con estas 
familias y, por supuesto, con estos 
dos españoles que están siendo 
privados de su libertad y "degrada
dos a la condición mercantil de 
rehenes". 

Felices Fiestas y Próspero Año 
1997. 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ DEL 

PARTIDO POPULAR 

5 
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ice, Acuerdo presupuestario 
izquierda unida 

OS Presupuestos son la concreción econó
mica de una determinada línea ideológica y política, 
por ello los acuerdos en este sentido de IU y PSOE 
para el Presupuesto Municipal 97 llevan aparejada 
una voluntad política de Programa que ambas Fuer
zas Políticas hemos sintetizado en un 
PROTOCOLO de compromiso entre 
nosotros y el cuerpo social de Getafe 
conforme al siguiente texto: 

I. Que los objetivos del Presupues
to Municipal para 1997 son fruto de un 
proceso negociador entre ambas For
maciones Políticas, cuya premisa esen
cial pretende, no sólo atender las nece
sidades generales de los ciudadanos de 
nuestro Municipio, sino incidir en los 
supuestos programáticos comunes para 
la izquierda social en Getafe. 

II. Que frente al ajuste duro, traducido en unos 
Presupuestos Restrictivos para 1997 que propugna 
el Gobierno de la Nación, nosotros apostamos por 
una estrategia presupuestaria progresiva, capaz de 
mantener el poder adquisitivo de los trabajadores 
del Ayuntamiento, el desarrollo sostenido de nues
tra localidad, que garantice la continuidad de los 
programas sociales y con capacidad para incidir en 
la promoción industrial y el empleo de nuestro pue
blo. 

III. Que de acuerdo con el mandato Constitu
cional que proclama en su artículo 47 el derecho a 
una vivienda digna para todos los españoles y a la 
necesidad de promover por parte de los poderes 
públicos este derecho, nos proponemos seguir 

potenciando la incidencia a medio plazo sobre el 
mercado inmobiliario de nuestra localidad con el 
objetivo de acercar este bien a las capas más desfa
vorecidas de nuestra población. 

IV. Que partiendo del hecho de que nuestro
país aún se encuentra a siete puntos de 
diferencia en gasto social con relación 
a la media de los países europeos con 
los que tratamos de homologarnos, 
ratificamos nuestra voluntad de man
tener y mejorar los programas del 
Área Social en nuestro pueblo, desde 
el entendimiento general para la 
izquierda de que este gasto en absolu
to es un lastre para la economía, sino 
al contrario, una fuente de riqueza 
potencial y un deber ineludible de 
cohesión social. 

V. Que negamos radicalmente el "fundamenta
lismo privatizador" de que hacen gala los actuales 
voceros del Partido en el Gobierno, muy al contra
rio pensamos que la Empresa Pública es un instru
mento adecuado para resolver con eficacia muchos 
de los problemas productivos y de servicios que la 

· lógica exclusiva del beneficio no puede atender. En 
consecuencia, optamos por incrementar en estos 
Presupuestos los Servicios Públicos municipales, en 
el convencimiento de que redundarán en una mejora 
de estos Servicios, una mayor incorporación de cri
terios medioambientales y unas repercusiones nece
sarias para el empleo. 

VI. Que pretendemos hacer extensivos estos 
objetivos al cuerpo social de Getafe, singularmente 

a las Centrales Sindicales y Asociaciones de Veci
nos en cuanto representan los ejes básicos de parti
cipación ciudadana en el tejido social de nuestro 
pueblo. 

PRIMERO: Constitución de una Comisión de 
Seguimiento Presupuestario formada por PSOE, IU, 
CC.OO., UGT y AA.VV., para velar por el cumpli
miento de estos objetivos y conocimiento puntual 
sobre las grandes líneas de su desarrollo y ejecución. 

SEGUNDO: Plantear en este año presupuesta
rio las actuaciones políticas pertinentes para dotar a 
los Consejos de Barrio de un marco presupuestario 
propio, acorde con las necesidades y propuestas que 
se tomen en el seno de la Comisión acordada en el 
punto primero, y la Comisión Política de revisión 
del Reglamento de Participación Ciudadana existen
te entre el PSOE e IU que deberán ser refrendados 
por el nuevo Reglamento de Participación Ciudada
na. En igual sentido, se entiende el acuerdo para la 
constitución y funcionamiento en Getafe del Conse
jo Económico Social. 

TERCERO: Promover en esta Comisión, 
cuantas iniciativas sean necesarias tendentes al 
mantenimiento en nuestra localidad de aquellas par
tidas presupuestarias procedentes de la Administra
ción Central y Regional (transferencias, convenios, 
subvenciones, etc.), a las que están obligados, espe
cialmente las que se refieren a programas sociales, 
fomento de empleo e inversiones. 

Felipe García Labrado 
CONCEJAL DE IZQUIERDA UNIDA 

GRUPO 

MIXTO 

Las Laderas: Los pirómanos de ayer, 
ahora pretenden quedar como bomberos 

N el Pleno del pasado día 3, se apro
baba la firma de un Convenio entre BAMI, S.A., 
y el Ayuntamiento, por el que se exonera a esta 
empresa de todo tipo de responsabili-
dad en su actuación urbanística en 
LAS LADERAS, que tantas denun
cias e incluso querellas ha motivado 
entre los propietarios afectados 
durante más de ocho años. También 
el Ayuntamiento pretende librarse de 
sus responsabilidades, por negligen
cia y dejación de su función de tutela 
para hacer cumplir el ordenamiento 
legal urbanístico y sobre todo la eje
cución de obras de acuerdo a los pro-
yectos oficialmente aprobados. 

Es patente que éste ha sido un acuerdo firma
do entre dos partes implicadas en actuaciones que 
han causado muchos perjuicios a los vecinos y 
con el que logran ahora una AUTO EXCULPA
CION. Pero, además, a BAMI, S.A., el Ayunta
miento le perdona: 

a) Un aval de 354 millones que garantizaba la
ejecución subsidiaria por el Ayuntamiento de 
todas las obras necesarias para suplir las desvia
ciones producidas respecto al Proyecto aprobado 
y aval que debería haber sido ejecutado para cos
tear las obras de saneamiento aprobadas, y Y A 
ADJUDICADAS, por un importe de 230 millo
nes de pesetas. 

b) Las multas por infracciones urbanísticas
que la Concejalía de Urbanismo ha girado a lo 

largo de estos años, aunque sorprendentemente 
sólo hayan sido dos y éstas correspondientes a 
legislaturas anteriores, por una cuantía de 140 

millones de pesetas. 
c) Los estudios de las deficien

cias realizados por GEYCE por los 
que el Ayuntamiento ha pagado 48 
millones a los que habrá que añadir 
el costo del proyecto de ejecución y 
la dirección de obra pueden sumar 
alrededor de otros 20 millones. 

BAMI, S.A., consigue también 
de las cooperativas de la urbaniza
ción que retiren todos los procesos 
judiciales y reclamaciones en

tablados contra la entidad, a cambio de com
pensaciones económicas y de que presten su 
"apoyo moral" a este Convenio con el Ayunta
miento. 

Con ser graves estos aspectos destacados, lo 
que, a mi juicio, supone una mayor gravedad es 
QUE SE DA POR RECEPCIONADA LA 
URBANIZACION AHORA MISMO CUANDO 
PERMANECE EL CUMULO DE DEFICIEN
CIAS SIN SUBSANAR Y ESTAN AUN POR 
VER LOS RESULTADOS DE LAS OBRAS 
QUE SE VAN A EJECUTAR. A cualquier ciu
dadano que ha sufrido y aún padece tantas demo
ras y perjuicios por la no recepción de sus urba
nizaciones o polígonos industriales por parte del 
Ayuntamiento, esta recepción anticipada le tiene 
que parecer demencial. 

¿Qué es lo que BAMI, S.A., da a cambio? 
150 millones y una parcela por la que ha pagado 
a los cooperativistas 35 millones y que, ¡eso sí!, 
el Ayuntamiento se compromete a RECALIFI
CAR AMPLIANDO SU APROVECHAMIEN
TO y conseguir que valga 79 millones haciendo 
"urbanismo a la carta". 

La firma de este Convenio ha sido posible 
gracias al voto a favor de los siete concejales del 
grupo de Izquierda Unida que de manera incom
prensible e incongruente ha cambiado su criterio 
en este tema, olvidando que en las anteriores 
legislaturas, su grupo llevó el verdadero protago
nismo e iniciativa en la denuncia de todas las 
irregularidades e infracciones cometidas por 
BAMI, S.A., a lo largo de estos años, llegando a 
proponer en un Pleno del Ayuntamiento la decla

ración de empresa "non grata" para esta 
empresa, con lo que esta declaración suponía de 
imposibilidad de más contrataciones futuras con 
el Ayuntamiento. 

Haciendo uso de las mismas palabras que el 
NUMERO DOS de la lista de IU en las pasadas 
elecciones municipales ha utilizado en el último 
Pleno dirigidas a los concejales del PP, les digo 
yo ahora: "Si los ciudadanos que les han votado 

supieran la clase de individuos que son como 
concejales y lo inútiles e ignorantes que resul
tan, les correrían a gorrazos." 

Luis Yubero Romano 
PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



M.ª Santos lchaso, directora gerente del Area X de Salud

"Soy defensora de la Salud Pública" 
La nueva directora gerente del Area X de Salud, M. ª Santos 
lchaso, a pesar de haber aterrizado no hace mucho tiempo en 
este nuevo destino, tiene un buen concepto de esta amplia área 
de salud, "con una buenas dotaciones y excelentes 
profesionales", según sus palabras. Casada, con un hijo, 
doctora especialista en Medicina de Familia, amante de la 
lectura, la música, el dibujo, la pintura y el piano, espera 
conseguir una buena relación entre los pacientes y médicos, 
reconociendo la labor de estos últimos muy importante, 
aunque no siempre suficientemente valorada. 

ON muchos alicientes por su 
parte y ganas de trabajar a raudales, M." San
tos se autodescribe a si misma en el inicio de 
nuestra entrevista. 

-Fundamentalmente, me definiría como
una persona altamente motivada por la sani
dad pública, entusiasta de la atención prima
ria, pieza clave de la sanidad; y, por lo tanto, 
comprometida por realizar todo aquello que 
esté a mi alcance para potenciar dicha aten
ción primaria dentro de un sistema público de 
salud. 

-¿A pesar de llevar poco en el cargo,
puede hacernos una valoración de esta 
área? 

-La verdad es que de lo que yo conozco,
la he encontrado en un grado de avance 
importante, en los aspectos de dotación, infra
estructuras, posibilidades organizativas; lla
mando mucho mi atención la alta participa
ción de todos los profesionales del área y de 

"El sistema sanitario 

debe satisfacer las necesidades 

de los usuarios." 

implicación en lo que tiene que ver en su 
labor. He de decir que me he encontrado un 
nivel de desarrollo elevado y un nivel alto en 
las cosas que se están haciendo, con mucho 
ngor. 

-¿Cítenos los problemas que haya
podido encontrar? 

-Uno de ellos es la presión asistencial.
Esta incluye el número de pacientes por térmi
no medio que ve un profesional al día. En 
nuestro caso, a nivel médico, es de las más 
altas. Es un problema que hace que las activi
dades se realizan de una manera más apresura
da. Este es quizás el mayor problema que he 
encontrado, un número elevado de pacientes 
por facultativo. Los problemas organizativos y 
la lista de espera, son también problemas que 
intentamos solucionar. He de decir que se están 
haciendo encuestas entre los pacientes para 
conocer los problemas que encuentran no ya en 
su área, sino en su propio centro de salud. 

SATISFACER LAS NECESIDADES 
DEL USUARIO 

-¿En qué línea va a trabajar la nueva
directora? 

-En tres líneas básicas. El primer pilar es
que el ciudadano sea el eje fundamental de 
todas las actuaciones, que el sistema esté con
dicionado a satisfacer las necesidades de los 
usuarios. La segunda es que los médicos se 
impliquen completamente, reconociéndoles 
de alguna forma la labor tan importante que 
desarrollan. Delegar en ellos decisiones, que 
antes tomaba la dirección a nivel operativo. El 
tercer pilar es una estrecha colaboración entre 
el Hospital y sus especialistas, y la atención 
primaria. 

-¿Qué mejoraría?
-Me gustaría mejorar en algunos centros

el grado de confort. La imagen y el confort 
también influyen en la atención al paciente. 

En algunos centros, asimismo, hay que solu
cionar algunas deficiencias. Me gustaría que 
la comunicación entre los ciudadanos y los 
profesionales se incrementase. En definitiva, 
que los ciudadanos conozcan la problemática 
de su centro, y los profesionales se impliquen 
en el conocimiento de su comunidad. 

-¿Qué nos puede decir de los dos nue-

� 

vos ambulatorios que está demandando 
Getafe? 

-Las noticias que tengo, y que comparti
mos con alcaldía, son que previsiblemente 
para el próximo año 97 se apruebe la cons
trucción del nuevo centro de salud de A veni
da de las Ciudades. Sin embargo, el centro de 
salud de Ventorro-Bardalón, probablemente 
sufra un mayor retraso. Eso es debido, funda
mentalmente, a las necesidades de priorizar 
unas urgencias frente a otras. Quiero destacar 
aquí que el Area I O, es la que más infraestruc
turas tiene por habitante. 

-¿Salud pública o privada?
-Lo primero es que yo me he definido 7

como defensora de la salud pública. A la vez 
creo que no debe existir ningún tipo de gue
rra, porque en nuestra sociedad actual ambas 
cosas tienen cabida. Son compatibles y en 
algunos casos pueden ser complementarias. Si 
es posible aprovechar alguna infraestructura 
privada, porque eso significa que el sistema 
público se beneficia de ello, pues perfecta
mente compatible. Creo que el sistema públi
co debe mantenerse, lo que no comparto es 
una asistencia exclusivamente privada. Ahora 
bien, el ciudadano tiene capacidad de elec
ción, y perfectamente son compatibles. h

Test sin receta 

- Salud.
• Bienestar.
- Pacientes.
• Usuarios.
- Urgencias.
• Prisas.
- Médicos.
• Trabajadores de la sanidad.
- Recetazo.
• Racionalización.
- Hospitales.
• Necesarios.
- Listas de espera.
• Un grave problema.
- Errores médicos.
• Formación.
- Curarse en salud.
• A veces empeora la situación.
- Una frase.
• Salud para todos en el año 2000.



En reunión mantenida con la Dirección del Patrimonio 

de la Cultura de la Comunidad 

El Ayuntamiento solicita 
ayuda para rehabilitar 
la Catedral de la Magdalena 
El alcalde, Pedro Castro, ha solicitado a la Comunidad de 
Madrid ayudas económicas para continuar con la 
rehabilitación de la Catedral de la Magdalena. Esta solicitud 
se ha llevado a cabo en una reunión mantenida con el 
Director del Patrimonio Cultural de la Comunidad, 
José Miguel Rueda. 

STA solicitud se formaliza tras sucesivos acuerdos tomados por unanimidad 
del Pleno del Ayuntamiento, en los que se pretende mantener una iglesia, convertida en 
Catedral desde 1991, que fue declarada Monumento Nacional en 1958. 
Los arreglos solicitados en esta ocasión se refieren a los frescos de la cúpula, artesonado 
de la techumbre, reparación de los daños causados por antiguas goteras y otras obras de 
saneamiento de un edificio que data del siglo XIV. 
Las últimas obras realizadas en la Catedral, financiadas por la Comunidad, tuvieron 
como objetivo reparar la techumbre y la torre tan gravemente deterioradas que dejaban 
colar la lluvia. 
La iglesia de Santa María Magdalena se construyó sobre el mismo solar que ocupaba 
una ermita de estilo mudéjar e igual denominación. De aquella primitiva ermita sólo se 
conserva su torre. Durante el siglo XVI se derribó la antigua ermita, a excepción de la 

8 torre, y se empieza a edificar la nueva iglesia. 
La importancia de la edificación, unida a la elección de Getafe como nueva Diócesis, 
ha acrecentado el sentimiento de que es muy necesaria la restauración de un 
monumento de sus características, que es uno de los edificios más emblemáticos 
de la ciudad. � 

Estas reparaciones se ocuparían 

del artesonado, de los frescos 

de la cúpula y algunas obras 

de saneamiento. 

El segundo campus de la 
Carlos 111 en Getafe, más cerca

A Universidad Carlos III y el Ayuntamiento iniciarán en breve una 
serie de negociaciones y conversaciones encaminadas a construir el 
segundo campus de dicha Universidad. Uno de los lugares barajados para 
instalar este segundo campus en nuestro municipio está situado frente al 
actual, en la calle Madrid, tal y como estaba previsto en el convenio 
firmado entre el Ayuntamiento y la Universidad en diciembre de 1993. 
Este nuevo campus, cuya autorización se encuentra en una fase de 
tramitación avanzada en la Comunidad de Madrid, se ocupará con varios 

Se cumpliría así una de las 

cláusulas del Convenio firmado 

entre la Universidad y el 

Ayuntamiento en 1993. 

edificios construidos 
alrededor de un gran patio 
central. En dicho espacio se 
habilitaría también un 
aparcamiento para usuarios de 
la Universidad que, sin duda, 
contribuirá a paliar los 
problemas existentes 
actualmente por este motivo. � 



Centro situado 
en la plaza 
Juan Vergara. 

La Comunidad se ha 

comprometido a reparar los daños 

inmediatamente. El local situado 

en la plaza de Juan Vergara será 

definitivamente Centro para la 

Tercera Edad. 

A la ·Tercera Edad le 
preocupa la formación 

AS de 50 personas asistieron el pasado 
mes al segundo módulo de formación para Juntas 
Directivas de la Tercera Edad organizado por la 
Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento. 
Este módulo ha tenido como objetivo dotar a estas 
personas de una formación continua que haga su trabajo 
más fácil y eficaz. Algo de lo que se beneficiarán todos 
los socios de los clubs de la tercera edad de nuestro 
municipio. Este módulo se ha diseñado para siete 
sesiones, la última de las cuales se impartirá el mes de 
mayo próximo. 
La Concejalía agradece esta participación de los clubs 
de los dos Centros de Día de la Comunidad de Madrid, 
Getafe I y 11, Coordinadora de la Tercera Edad, la 
Agrupación de Jubilados de la Obra Social de 
Cajamadrid y los nueve clubs municipales. h 

oticias 

El Ayuntamiento ha cedido a la Comunidad 
un local en la plaza de Juan Vergara 

El Centro de la Tercera Edad 
de la Comunidad situado 
en Padre Blanco tiene 
problemas de estructura 
El Centro de Día de la Tercera Edad de la Comunidad de 
Madrid situado en la calle Padre Blanco tiene graves 
problemas de estructura, que han aconsejado su desalojo en 
tanto la Comunidad soluciona estos problemas. Por otra 
parte, el Pleno del Ayuntamiento ha acordado por 
unanimidad ceder un local municipal a la Comunidad, en la 
plaza de Juan Vergara como nuevo centro de mayores. 

L Centro situado en Padre Blanco presentaba graves problemas 
de estructura que aconsejaban su desalojo. Una delegación municipal y de 
socios de este Centro, emcabezada por el alcalde, Pedro Castro, se 
entrevistó con la Consejera de Servicios Sociales de la Comunidad, Rosa 
Posada, y le exigió la reparación inmediata de estos daños a la vez que le 
ofrecía como alternativa la habilitación de un local municipal en la planta 
baja del edifico de la plaza de Juan Vergara, que pudiera ser utilizado por 
las personas mayores del barrio. 

JUAN VERGARA 

Este acuerdo, apoyado por todos los grupos políticos en el pleno 
municipal, consiste en la cesión definitiva de más de 600 metros cuadrados 
en la plaza de Juan Vergara para instalar un Centro de la Tercera Edad. El 
acuerdo incluye también la ocupación inmediata en tanto se llevan a cabo 
todos los trámites legales necesarios. 
La Comunidad de Madrid acondicionará este local para su ocupación y en 
breve, sgún aseguró la Consejera de Servicios Sociales se procederá a la 
reparación de las grietas y demás daños del Centro situado en la calle 
Padre Blanco. 
El local de Juan Vergara se asignará de forma definitiva para uso de 
la tercera edad. h 

� 
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Momento 
en el que se 

desarrolla 
el segundo 

módulo 
de formación 

de Juntas 
Directivas 

de la 3. ª Edad. 

Más de 50 personas de Juntas Directivas 

de la Tercera Edad han participado 

en el segundo módulo formativo. 

9 



ducación 

Nueve colegios 

Ochocientos alumnos están 
participando en una campaña 
de prevención de drogodependencias 
Más de 800 alumnos, entre 9 y 11 años, de seis barrios de nuestro municipio, 
están participando en la campaña "Prevenir en drogadicción", organizada 
por el Centro de Atención a las Drogodependencias del Ayuntamiento 
y el Plan Regional de Drogas de la Comunidad de Madrid. Los alumnos 
pertenecen a nueve colegios de Getafe. 

A campaña se apoya en una colec
c 1 ó n de 41 cromos que explican las 
"Cosas de la vida de Esperanza y Felipe", 
dos hermanos que se ven envueltos en 
situaciones de la vida cotidiana. A través 
de este material el profesorado va a ir 
transmitiendo a sus alumnos una serie de 
mensajes y actitudes en relación a diferen
tes contenidos de salud, como son el con
sumo de alcohol y otras sustancias, la 
dependencia de la televisión, el abuso de 
golosinas y bebidas estimulantes, el uso 
del tiempo libre. 

lO PREGUNTAS 

A lo largo del álbum se plantean pre
guntas que tienen como objetivo estimular 
al niño a plasmar sus opiniones y actitu-

des frente a algunos problemas con los 
que puede enfrentarse en la actualidad o 
en un futuro, y ante los cuales deberá dar 
una respuesta. Todo ello con la finalidad 
de ir reforzando y 
alentando su estilo 

padres y profesores. Estos recursos se han 
ido seleccionando pensando en su poste
rior utilización por los niños, o para 
potenciar la implicación familiar. En algu-

nos casos, se ha 

de vida sano en un 
entorno que lo faci
lite. 

Se les transmite actitudes 

positivas frente a variadas 

dependencias: televisor, bebidas Para conseguir 
los cromos los 
niños visitan cada 
semana un recurso 
diferente de su 
ban-io, donde se les 

estimulantes, alcohol, sustancias, 

golosinas ... 

optado por lugares 
que aglutinan a 
buena parte del 
movimiento asocia
tivo del barrio, 
como son los cen
tros cívicos. De 
esta forma se inten
ta que tanto los 

darán a conocer sus 
objetivos, su funcionamiento ... , además 
de entregarles los cromos correspondien
tes. Para buscar este recurso los niños van 
solos, en grupo o acompañados por sus 

niños como los 
agentes más cerca

nos a los niños colaboren en un mejor 
conocimiento del barrio y sus servicios. 

En esta campaña han colaborado aso
ciaciones y colectivos de cada barrio. 'h 

La plataforma por la Escuela 
Pública de Getafe empezó a andar 

N la última semana de 
noviembre comenzó a andar la 
Plataforma por la Escuela Pública de 
Getafe. Al acto de presentación 
acudieron más de 100 personas en el 
Centro Cívico de San Isidro. 

Los objetivos de esta Plataforma se 
basan preferentemente en la defensa de 
la enseñanza pública y en conseguir 
mayores cuotas de calidad en ella. 

La mesa de presentación la 
formaron Miguel Lancho y Nieves 
Martínez en representación de las 
organizaciones que componen la 
plataforma: FAPA GETAFE, Colectivo 
de Renovación Pedagógica Escuela 
Abierta, CC.0O., FETE-UGT, PSOE, 
IU y Angel Soria, portavoz de la 
Plataforma Regional por la Escuela 
Pública. 

En fechas próximas esta 
Plataforma local participará en distintos 
debates y actividades en defensa de sus 
objetivos. 'h 

Los objetivos se 

basan en la defensa 

de la enseñanza 

pública y conseguir 

mayores cuotas de 

calidad en ella. 

OBJETIVOS DE LA PLATAFORMA 

• Defensa de la Escuela Pública.
• Logro de mayor calidad en la enseñanza pública.
• Mantenimiento de los ratios.
• Aumento de presupuestos y plantillas docentes.
• Respecto a las obras e infraestructuras previstas.
• Formación del profesorado y centros de profesores.
• Servicios de orientación.
• Participación y gestión democrática de los centros.
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Uducación 

El Ayuntamiento homenajeó a los 
maestros que se jubilan este año 

ON motivo de la festividad de San 
José de Calasanz "Día del Maestro", el 
Ayuntamiento, como en años anteriores rindió 
un homenaje a los maestros jubilados en este 
curso escolar. Seis profesores, la mayoría de 
ellos con más de treinta años de labor 
profesional, recibieron así un merecido 
recuerdo a un trabajo no siempre reconocido. 

Del Colegio Público "Ortiz Echagüe" 
recibieron este reconocimiento, Ana María 
Durán Durán y Adolfo Ríos Hernández. Ana 
María Durán ha atesorado 39 años de 
experiencia, 25 de ellos en Getafe, los mismos 
que Adolfo Ríos Hernández, si bien este 

"' 

■ 

último tiene 26 
años de labor 
profesional. 

Treinta y tres 
años de trabajo 
docente, 25 de 
ellos en nuestro 
municipio, 
acumula Audencio 
Ernesto Lázaro 
Domínguez, 
profesor del 
Colegio 'Tierno 
Galván". 

María Isabel
Utrilla con 27 años
de servicio y 11 
Ascensión Sánchez 
38 de vida laboral 
docente, las dos 

del Colegio "Ciudad de Getafe"; y Domingo 
Romero, 33 años de servicio de "Francisco 
Quevedo" completan la relación de personas 
que han dedicado a la enseñanza los mejores 
años de su vida. 

CURSO DE SOCORRISMO PARA AMAS DE CASA 

Con el fin de extender a la población de Getafe conocimientos 
específicos sobre primeros auxilios, la Asamblea Local de Cruz 
Roja en Getafe iniciará en breve cursos de socorrismo gratuitos. 
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En esta ocasión, las destinatarias serán las amas de casa para sensibilizar a este colectivo de 
la importancia de unos primeros cuidados básicos ante un accidente doméstico o personal 
(fundamentalmente con niños). 

Las fechas y horarios de comienzo de los cursos se establecerán en función de la demanda 
existente. 

INFORMACION 

Las personas interesadas en realizar dicho curso deberán dejar sus datos personales en 
la sede social de Cruz Roja en Getafe, situada en calle Greco, s/n. (junto al Colegio 

Público "Miguel Hernández") o bien llamar al teléfono: 695 60 47. 
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Merced a un convenio firmado entre el Ayuntamiento, BAMI 
y COMYLSA y tras un acuerdo BAMI-Cooperativas de vecinos

Por fin ae solucionarán 
loa problemas de Laa Laderas 
Diciembre de 1996 ha traído importantes novedades en cuanto a 
Las Laderas se refiere. El día 3, el Pleno del Ayuntamiento 
aprobó con los votos favorables del grupo socialista y del grupo 
de izquierda unida y los votos en contra del grupo popular y el 
grupo mixto un convenio, por el cual se arreglarán todas las 
deficiencias de saneamiento de este barrio, tras ocho años de 
negociaciones, desencuentros y pleitos. Este convenio fue 
firmado un día más tarde entre el Ayuntamiento y las empresas 
BAMI, S.A., y COMYLSA, E.C., S.A. 

EDIANTE este acuerdo 

12 el Ayuntamiento ejecutará subsidia
riamente las obras de reparación del 
saneamiento de Las Laderas. Parte 
del importe de estas obras, 150 
millones, los recuperará el Ayunta
miento a través de BAMI. El resto, 
hasta 230 millones, coste total del 
proyecto se completa con la cesión 
de BAMI al Ayuntamiento de una 
parcela valorada en 90 millones de 
pesetas. 

Previamente, BAMI y los vecinos 
habían llegado a 
unos acuerdos 

tricas, solucionarán los problemas 
fundamentales de este barrio. 

CONDICIONES 

El Ayuntamiento, para llegar a 
este acuerdo, puso a BAMI dos con
diciones: que llegara previamente a 
un acuerdo con los vecinos a través 
de sus representantes, y que el valor 
de las obras a acometer tuviera una 
equivalencia con lo que aportara 

BAMI. A juicio 
del Concejal de 

previos respalda
dos mayoritaria
mente en dos 
asambleas. 

El Ayuntamiento 
Urbanismo, Fran
c i s c o  H i t a, y 
del Portavoz de 
Izquierda Unida y 
Presidente de la 
Comisión Infor
mativa de Urba-

ejecutará subsidiariamente 

El acuerdo, 
que ha sido 
defendido por 
los grupos so-

las obras de reparación 

de los problemas 

de saneamiento. 

cialista y de iz-
quierda unida, y 
respaldado por las cooperativas 
"Acrópolis" y "2001", ha sido criti
cado por el Grupo Popular y el 
Grupo Mixto que alegan que, con 
este acuerdo el Ayuntamiento pierde 
dinero. 

La ejecución de estas obras junto 
con las conexiones del Plan Parcial 3 
y el enterramiento de las líneas eléc-

cumplido. 

nismo, Gregorio 
Gordo, ambas con
diciones se han 

En palabras de Francisco Hita, "se 
trata de una propuesta en defensa de los 
intereses generales, no sólo de los veci
nos de Las Laderas sino de todos los 
ciudadanos". Gregorio Gordo, resaltó 
que las cooperativas estaban a favor y 
que en "las asambleas la posición fue 
abrumadoramente favorable". "h 



Las obras se adjudicarán 

a primeros de 1997. 

BAMI entregará al Ayuntamiento 

150 millones y cederá a los 

vecinos la parcela comercial 

"Campo de Golf' valorada 

en 90 millones. 
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INFORMA 
FIRMADO UN ACUERDO EN "LAS LADERAS" 

unta 

El pasado 4 de diciembre se firmó un convenio urbanístico entre BAMI, SA. 
COMYLSA, E.C. S.A., y el Ayuntamiento sobre la urbanización "LAS LADERAS" de 
nuestro municipio. 

Mediante este convenio, que debe ratificarse después de un período de información 
pública, se garantiza la solución definitiva de los problemas existentes en las obras de ur
banización del barrio. 

Según las estipulaciones acordadas, el Ayuntamiento ejecutará subsidiariamente, a 
cargo de BAMI, S.A., las obras de acondicionamiento de la red de saneamiento, según el 
proyecto adjudicado por acuerdo del Ayuntamiento de fecha 7 de noviembre de 1996. 

La negociación del convenio municipal ha sido paralela a la que han mantenido con 
BAMI, SA., las Cooperativas ACROPOLIS y 2.001, que han dado lugar también a acuer
dos importantes. En el convenio municipal se ha previsto la eliminación de la anotación 
regiscral que afecta a la finca "campo de Golf" que BAMI, S.A., se ha comprometido a 
ceder los vecinos. 

En opinión de esca Delegación de Urbanismo y Desarrollo Industrial, los acuerdos 
alcanzados, unidos a las decisiones ramadas sobre las conexiones con el Plan Parcial 3 
y el enterramiento de las líneas eléctricas, dan solución a los problemas fundamentales 
del barrio. 

g��fflla�dit«Jd.� 
Pedro Castro Vázquez 

Alcalde 
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Getafe ayuda a crear 
tres agencias 
de desarrollo local 
en Argentina 
El Ayuntamiento de Getafe ha prestado 
asesoramiento técnico para crear tres agencias 
de desarrollo local en Argentina, en colaboración 
con la Fundación Banco de la provincia de 
Córdoba y la Agencia Española de Cooperación 
Iberoamericana. Las agencias se crearán en Bell 
Ville, Oliva y Colonia Caroya. 

STE asesoramiento técnico lo ha realizado la responsable 
del Area de Promoción Industrial, María Jesús Pedraza, y fue 
solicitado a la Agencia de Desarrollo Local de Getafe, Getafe 
Iniciativas, S.A. (GISA), por la Fundación Banco de la provincia de 
Córdoba, organización destinada al fomento del desarrollo local tras 
un estudio que realizó en España sobre distintas experiencias 
españolas de desarrollo local. 
La colaboración del Ayuntamiento de Getafe se ha concretado en el 
trabajo de campo que ha realizado María Jesús Pedraza junto a 

4 
técnicos de los municipios argentinos y de la Fundación 
mencionados. Juntos, han diseñado en cada municipio un Plan de 
Desarrollo Local que permita crear una Agencia de Desarrollo 
Local que tenga como objetivo revitalizar la actividad económica y 
generar empleo. 
Los costes de la asistencia técnica han sido asumidos por la 
Fundación Banco de la provincia de Córdoba, por la Agencia 
Española de Cooperación Iberoamericana y por los tres municipios 
argentinos. °h 

María Jesús Pedraza (quinta por la derecha), responsable del Area de Promoción Industrial, en un 
momento de su colaboración representando al Ayuntamiento de Getafe. 

U na experiencia 
exportada 
Las tres ciudades argentinas donde 
se desarrollarán estas agencias son 
ciudades medianas con unas 
características peculiares. 
Colonia Caroya es una localidad 
que junto a Jesús María forma una 
región con una población estimada 
de 36.667 habitantes de los que el 
52% son mujeres. Cuenta con una 
población urbana que se distribuye 
a lo largo de una avenida de 12 km 
de largo. Tiene 930 pequeñas 
empresas, en su mayoría de 
carácter familiar agroindustrial. 
Está situada junto a la ruta 9 que 
une Buenos Aires con el Norte de 
Argentina. 
Bell Ville está situada en esta 
misma ruta y cuenta con una 
población de 29. 817 habitantes de 
los que un 55% son mujeres. La 
actividad principal es la 
producción agropecuaria. 
Oliva está situada a 100 km de Bell 
Ville. Su población supera los 
13.000 habitantes. Se trata de una 
región llana con cultivos de soja, 
trigo y maíz. La tasa de desempleo 
se sitúa entre el 15 y el 18%. La 
población ocupada se distribuye 
entre pequeñas empresas 
minoristas, sector público y 
docente. i 

La Asociación de 
Pensionistas de 
Ericsson celebró su 
primera jornada de 

• • conv1venc1a 
La Asociación de Pensionistas de 
Ericsson celebró su primera comida de 
convivencia el pasado mes de noviembre. 
En medio de un gran ambiente de 
camaradería se puso de manifiesto que es 
una asociación ciudadana que comienza 
su andadura con ilusión y frescura. 
Asistieron, entre otras personas, además 
del alcalde, Pedro Castro, el responsable 
de Trabajo Social de la Dirección General 
de Ericsson, Félix Femández, los señores 
Rodrigo y Navas, del Comité de Empresa. 
El Presidente de la Asociación agradeció la 
colaboración de las entidades invitadas. h 



te a�O JLOS RJEYES MAGOS
eSJLJLEGAN EN HEJL][CÓJPTERO 

Llegada 

5 de enero, 17:30 h. 
Polideportivo 
Juan de la Cierva 

CHARANGAS 

"Los gigantes del artefacto", "Charanga Platino", 
"Charanga Sector Tres", "Charanga Fontarón", 
"Charanga Imperial", y "Charanga Ortega I y 11" 

Agradecimientos 

Dirección General de la Policía, 
Servicio de Helicópteros, 
Policía Municipal, Protección Civil y Cruz Roja 

Cabalgata 
....... 

[[QQ) Avda. Juan de Barbón

11 Avda. de las Ciudades 

Calle Gibraltar 

Avda. Juan de la Cierva 

Calle Madrid 

20: 00 • Pza. de la Constitución 
2 O: 3 O I Recibimiento por las 

autoridades municipales y última 
oportunidad de hablar con ellos 

Colaboran: Trébol Gestión, Alcampo, Panmol, lber.caja, Caja Castilla-La Mancha, Caja Avila, Continente 

1 AYUNTAMIENTO DE GETAFE De cómo los Reyes Magos, a Getafe en helicóptero llegaron

Para asistir a la cabalgata, Melchor, Gaspar y Baltasar, 
en helicóptero han de volar. 
Desde Oriente hasta Getafe, sin apenas combustible, 
sus majestades llegarán aunque parezca increíble. 

Todos los niños a recibirles han de ir. 
Cargados de regalos y con sus zurrones repletos, 
por el aire llega este majestuoso terceto. 
Aterrizarán en las cercanías 
para mayor disfrute de esta pequeña ciudadanía. 

Cabalgata en Perales del Río y el Bercial en página 17. 

Tras abandonar tan insospechada nave 
y ataviados con sus mejores galas, 
los Magos de Oriente recorrerán las calles de la ciudad, 
y en este camino tú los encontrarás. 

Todo lo que les hayas pedido, sin duda lo habrás conseguido. 
Llegan los Magos de Oriente, en helicóptero y sin apenas 
carburante, para llenar a esta ciudad 
de una fantasía desbordante. 
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Colectivo Educativo Apachas: 

Sí a los juguetes educativos, 
no a los juguetes bélicos 
y sexistas 
El Colectivo Educativo Apachas recomienda a lós padres de 
Getaf e, en una carta abierta, que compren juguetes educativos 
a los hijos, desechando cualquier otro de tipo bélico y sexista. 

N su misiva, este colectivo, 
indica que la violencia está presente en la 
propia configuración de nuestras ciuda
des, cada día más deshumanizadas y pen
sadas más para las prisas y el individualis
mo que para la comunicación y el disfrute 
colectivo. Continúan afirmando que la 
violencia forma parte de nuestro entorno 
social, que mantiene por debajo de la 
pobreza a ocho millones de personas. 

Precisamente, por lo citado anterior
mente, hacen hincapié en que cada perso
na influya en la medida de sus posibilida
des en la búsqueda de una so lución 
positiva. Es desde este punto de vista, 
desde donde los padres juegan un papel 
fundamental en la orientación que tomen
en la educación de sus hiJ

. 
os. 

La semilla de la violencia se planta en 
edad muy temprana y, en ese momento el 
juego y los juguetes cumplen un destaca
do papel. Este es un buen momento para 
que experimenten con el entendimiento, la 
negociación y el consenso, y no con la 
fuerza y la violencia. 

Es necesario que a la hora de elegir 
juguetes y orientar en los juegos de los 
hijos, no se dejen guiar por el bombardeo 
publicitario y se valore a fondo la impor
tancia del juego como herramienta educa
ti va. Rechazar los jueguetes bélicos y 
sexistas, y buscar juegos que potencien la 
cooperación, la comunicación y el enten
dimiento deben ser prioridades a tener en 
cuenta en el momento de pensar en los 
Reyes Magos. � 

Colabora con tu medio ambiente, 
no te queda mucho más 

-

RECOGIDA DE ABETOS NAVIDENOS 

Como todos los años, el Ayuntamiento, a través de la Delegación de Medio 
Ambiente, pone en marcha la campaña de recogida de abetos navideños a 

domicilio para su posterior plantación en los parques públicos de Getafe. Esta 
recogida tendrá lugar entre los días 8 y 12 de enero de 1997, ambos inclusive. 

En todo caso, el Ayuntamiento recomienda a todos los vecinos y 
comerciantes de Getafe, que en lo posible utilicen árboles sintéticos y no 

naturales para engalanar sus casas y comercios en estos días tan entrañables 
para todos nosotros. 

Los vecinos que estén interesados en utilizar este servicio deberán llamar a 
los teléfonos siguientes: 

TELEFONO DE PARQUES Y JARDINES: 695 56 09 (horario de oficina). 



El día 13 se inaugura 
en el Centro Cívico Alhóndiga 

Proyecto educativo Veo-Veo

Organizado por la Delegación de 

Educación, el próximo 13 de enero se 

inaugurará en el Centro Cívico de la 
Alhóndiga la exposición Veo-Veo, en 

coordinación con la Asamblea de 

Cooperación por la Paz, intentando 

contribuir al fortalecimento de los valores 

que configuran el respeto por los 

derechos humanos, las peculiaridades y 
diferencias entre las personas. 

La exposición Veo-Veo tiene una peculia
ridad: que el visitante no es pasivo. No se trata 
sólo de ver, es más bien un taller de juegos 
que mediante técnicas interactivas pretende 
que el visitante piense y busque soluciones a 
los problemas que allí se plantean. Problemas 
en los que se trata de favorecer la comprensión 
de conceptos como prejuicios, discriminación, 
apariencias engañosas, respeto a la diferencia. 
En definitiva, se trata de educar para la paz y 
la tolerancia combatiendo actitudes racistas y 
xenófobas. 

La exposición estará abierta desde el 13 
de enero al 13 de febrero. El horario de maña
na está reservado a Centros escolares. Alrede
dor de 1.400 alumnos de 5.0 y 6.0 de primaria 
y de 1.0 y 2.0 de la ESO visitarán la exposi
ción. Por las tardes serán los grupos de adul
tos los que acudan a ella. Los sábados por la 
mañana la exposición estará abierta al público 
en general. 

«iJ> 

O I 
Asamblea_ ?eCooperac1on 
por la Paz �2�2<;!,," ...

1 Comunidad de 

Direc(iónGeneraldeEdix:oción 

9 
Ministerio de Educación y Cultura 

Salida 

5 de enero, 21.00 h. 

Centro Cívico 

El Bercial 

asa en tu arrio? 

EL 6ERCIAL 

Recorrido 

Centro Cívico 

Avda. del Parque 

Avda. Buenos Aires 

Calle Eduardo 
Torrejas 

Calle Bélgica 

Calle Austria 

Calle Italia 

Avda. Buenos Aires 

Centro Cívico 

PERALES DEL RIO 

Recorrido 

Centro Cívico 

Avda. Chico Méndez 

Calle Juan Mairena 

Colonia Virgen 
del Carmen 
(2.ª y 1 _a fases) 

Avda. Chico Méndez 

Centro Comercial 
El Carmen 

Salida 

5 de enero, 18.00 h. 

Centro Cívico 

Perales del Río 

Los Magos de Oriente visitarán a los niños del 

Hospital, el día 5 de enero, a las 17 .00 horas, 

merced al trabajo de la A. C. Peña La Amistad. 

17 
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Conclusiones del II Encuentro 

de Asociaciones de Mujeres 

Muchas Asociaciones 
y poca representación 
en la toma de decisiones 
El pasado mes de noviembre se llevó a cabo en nuestro municipio 
el JI Encuentro de las Asociaciones de Mujeres de Getafe. Concluidas 
estas dos jornadas es hora de hacer balance y publicar las principales 
conclusiones con el objetivo de seguir avanzando en la búsqueda de un 
equilibrio e igualdad entre sexos, que no se puede ignorar y al que nadie 
puede renunciar. Una de las principales conclusiones sobre la realidad 
de Getafe se refiere a la gran cantidad de asociaciones y su poca 
representatividad en la toma de decisiones que afectan a nuestro 
municipio. Alrededor de cuatro mesas de trabajo, educación, empleo, 
participación y salud, las mujeres de nuestro municipio pusieron de 
manifiesto sus inquietudes, sus opiniones y trabajaron alrededor de estos 
temas centrales. Estas son algunas de las conclusiones más importantes: 

Conclusiones en el campo de la educación

La mujer debe aprender a 
ceder espacios en el hogar 

• Reforzar la educacion a los chicos y las
chicas en reparto de tareas en el hogar desde 
la familia. 

• Crear espacios de comunicacion y de
encuentro entre todos los miembros de la 
familia. 

• Necesidad de que las instituciones
obliguen a los hombres a implicarse en la 
educación. Que asistan a reuniones del 
colegio, ludotecas, escuelas infantiles. 

• Aprender a ceder espacios en el hogar a
todos los miembros 

• Participar en la orientación académica
de los hijos e hijas. 'h 

Conclusiones relativas a la salud 

Las mujeres padecen 
depresión con más 
frecuencia que los hombres 

• Los datos estadísticos reflejan que las
mujeres padecen más de depresión que los 
hombres cuando perciben que: 

- Sus relaciones de pareja no son lo que
esperaban. 

- Las actividades del hogar no les
satisfacen ni son valoradas. 

- Que sus hijos ya no las necesitan.
• La manera más sana de vivir, la mejor

medicina para el sufrimiento es desear. 
Desear y vivir de acuerdo a los propios 
deseos sin estar tan pendientes de aquello que 
los otros nos piden. 

• Las mujeres no deben seguir en actitud
pasiva. Deben enfrentarse a las dificultades 
de forma activa intentando avanzar. 'h 
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Conclusiones en participación social 

Las mujeres mayores de 40 
años son más participativas 

• La participación social de las mujeres de
una edad comprendida entre 20 y 30 años es 
escasa, ya que están centradas en sus estudios y 
en la búsqueda de empleo. En algunas 
ocasiones la falta de expectativas conduce a 
una actitud de pasividad y comodidad. 

• El nivel de participación social en las
mujeres de entre 30 y 40 años también es bajo. En 
muchos casos, por falta de tiempo ya que tienen 
que compatibilizar el trabajo fuera del hogar con 
las tareas domésticas y el cuidado de los hijos. Para 
fomentar la participación de este tipo de mujer se 
hace imprescindible la promoción de servicios de 
cuidado de los niños y de los ancianos. 

• Las mujeres que más participan son las
que tienen una edad superior a 40 años aunque 
también tienen dificultades con maridos, 
compañeros o familiares que no valoran sus 
actividades. Una vez superados estos escollos 
son muy participativas. Sería bueno reflexionar 
sobre las actividades que se realizan y no caer 
en el "hacer por hacer", sino buscar algo que 
satisfaga plenamente. Es preciso, asimismo, 
concienciar a las mujeres que el trabajo no es la 
única vía de escape, la participación social en 
la vida de los municipios también cumple un 
papel fundamental. 'h 

Conclusiones en la mesa de empleo

Las empresarias deberían 
ser más receptivas ante la 
contratación de mujeres 

• Los empresarios ante la contratación de 
mujeres siguen manteniendo una actitud negativa, 
conservadora y discriminatoria en cuanto a la 
edad y a los hijos. Es sorprendente por cuanto, 
con su actitud, no cumplen la normativa y a los 
hombres se les refuerza su papel ante los hijos. 

• La mujer, en estos casos, siempre debe 
denunciar estas situaciones. 

• Las empresarias deberían ser más
receptivas con las mujeres si están preparadas. 'h



Ballet de Luis Ruffo 

Programas 
de Danza Clásica 
Los días 10, 11 y 12 de 
enero, a las 19 horas, Luis 
Ruffo presenta en el 
escenario de la Casa de la 
Cultura dos programas 
dedicados a la danza 
clásica. 

OS días 10 y 11, 
"Cascanueces", de Tchaikovski, con 
la participación y colaboración de los 
alumnos del Centro Internacional de 
Danza, que dirige el propio Ruffo. En 
total, 75 bailarines de todas las 
edades, además de los bailarines que 
componen el Ballet Villa de Getafe. 

El día 12, la compañía presentará 
un programa de ballet clásico con 
coreografías de repertorio y otras 
totalmente originales. Con estos 
espectáculos se inicia la 
programación de la temporada que 
realizará el Ballet Villa de Getafe en 
el municipio. h 

ultura 

Ciclo de Conferencias en la Universidad Carlos 111 

El cantaor Enrique Moriente, cantó y disertó 
L ciclo de conferencias que está realizando la Universidad Carlos III, bajo 

el epígrafe "La España de las Autonomías", contó el pasado día 17 de diciembre con un 
contertulio de excepción, el cantaor Enrique Moriente. 

En su disertación, basada en una conferencia de Federico García Lorca del año 
1922 sobre el cante jondo, ofreció una visión personal, una especial manera de ser y 
hacer de los andaluces de "más pacá de La Línea". 

Su inquietud artística y social y su gran afición por el diálogo, lo han convertido en un 
auténtico comunicador del flamenco en nuestros días. Tras su alocución, Enrique Moriente, 
acompañado a la guitarra por "Montoyita"; demostró con unas cuantas canciones por qué 
este hombre es de lo más destacado que existe en el difícil arte del cante flamenco. h 

Certamen de Rondallas 

La Agrupación de Pulso 
y Púa triunfó 

L pasado 17 de diciembre, la Agrupación de Pulso 
y Púa de Getafe se proclamó vencedora en el Certamen de 
Rondallas de la Comunidad Autónoma Madrileña, celebrado en 
el Ateneo de Madrid. 

Participaron en este certamen alrededor de 14 agrupaciones 
madrileñas, pertenecientes a lugares como Embajadores, Usera, 
Villaverde Bajo, Fuenlabrada, Leganés y Getafe. 

Los vencedores deleitaron al público con la interpretación 
de Evocación (Pasodoble), La Jota de la Zarzuela del Guitarrico 
y Canto a Murcia, de la Zarzuela La Parranda. Los 7 bandurrias, 
4 laúdes y 3 guitarras que componen esta agrupación se 
mostraron satisfechos con el galardón, que esperan reiterar en ¡ J
próximas ediciones. Por el momento siguen con sus actuaciones 
que, al fin y al cabo, es lo que más les gusta. h 

El próximo 19 de enero 

Concierto de 
Año Nuevo de la 
Banda Municipal 

L Concierto de Año 
Nuevo que ofrecerá la Banda 
Municipal de Getafe, el próximo día 
19 de enero en el Cine de las 
Margaritas, a partir de las 12 horas, 
contará en su repertorio con obras de 
Reed, Philip Sparke, D. 
Shostakovich, Moncayo y J. de Mey. 
Este clásico concierto, atraerá sin 
duda a cientos de getafeños amantes 
de la música. h 
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Cursos de Iniciación a las 
técnicas de Ocupación del 
Ocio y Tiempo Libre 
La Delegación de Juventud y Deportes oferta en los 
distintos Centros Cívicos de Getafe cursos de 
Iniciación a las técnicas de Ocupación del Tiempo 
Libre y el Ocio. 

Centro Cívico San Isidro. 
C/ Leoncio Rojas, 18. Tel. 683 33 OO. 
Inscripciones del 27 al 31 de enero. 
Cursos de Comic, Diseño Gráfico, Animación de Calle, 
Recorridos Mdioambientales y Figuras del Rol. 

Centro Cívico Cerro Buenavista (Sector III). 
C/ Juan Carlos I, s/n. Tel. 682 61 95. 
Inscripciones del 27 al 31 de enero. 
Cursos de Comic, Animación de Calle, Recorridos 
Medioambientales y Guitarra Eléctrica. 

Centro Cívico Alhóndiga. 
Plaza Rafael Pazos Prías, s/n. Tel. 682 00 12. 
Inscripciones del 27 al 31 de enero. 
Cursos de Cocina, Animación de Calle, Arte Dramático, 
Fotografía y Radio. 

Centro Cívico Perales del Río. 
Inscripciones del 27 al 31 de enero. 
Avenida Chico Mendes. Tel. 684 70 60. 
Cursos de Teatro, Radio y Huerto-Vivero. 

Centro Cívico El Bercial. 
Avenida de Buenos Aires, s/n. Tel. 681 76 90. 
Inscripciones del 27 al 31 de enero. 
Cursos de Animación de Calle, Recorridos Medioambientales y 
Ordenadores para el ocio. 

Centro Cívico Las Margaritas. 
Avenida de las Ciudades, s/n. Tel. 682 33 57. 
Inscripciones del 27 al 31 de enero. 
Cursos de Recorridos Medioambientales y Marionetas. 

Centro Cívico Juan de la Cierva. 
Plaza de las Provincias, s/n. Tel. 681 25 10. 
Inscripciones del 27 al 31 de enero. 
Cursos de Animación de Calle, Teatro y Comic. 

Casa de la Juventud. 
C/ Guadalajara, l .  Tel. 682 14 60. 
Inscripciones del 27 al 31 de enero. 
Curso de Guitarra Eléctrica. 

Los cursos tendrán una duración de cuatro meses. Comenzarán en 
febrero y finalizarán en mayo del 97. El precio oscilará entre las 
3.000 y 35.000 pesetas, dependiendo del curso. Para más 
información dirigirse a los Centros o llamando a los teléfonos 
681 00 13 y 681 29 47. °h 

Nueva asesoría de tiempo 
libre para los jóvenes 

partir de enero del 97, el programa de asesoramiento 
juvenil del SIAJ oferta un nuevo servicio de Asesoría de Aire Libre, 
donde los jóvenes podrán pedir la carta de información y asesoramiento 
sobre cualquier viaje o actividad de aire libre que se pueda imaginar. 
La Asesoría prestará servicio los martes, de 17 a 19 horas, y los 
jueves, de 9 a 14 horas. Cuenta con un importante fondo documental 
y bibliográfico, además de los conocimientos técnicos del responsable 
de la Asesoría. 
Los interesados pueden informarse en el SIAJ, 
Centro Cívico Alhóndiga, Plaza Rafael Pazos Prías, sin., 

o llamando r.: teléfono 6810013.

13 Centros de Enseñanzas Medias participan en el proyecto 

El SIAJ pone en marcha los 
puntos de información juvenil 

El Servicio de Información y Asesoramiento Juvenil 
ha puesto en marcha la Red de Puntos de Información Juvenil 
(PU) en Centros de Enseñanzas Medias. Este proyecto que se 
viene realizando durante varios años, tiene como objeto acercar la 
información a los lugares de encuentro de los jóvenes. 
En cada Centro, el SIAJ con la colaboración de directores y 
responsables de actividades extraescolares, sitúa un tablón 
identificativo de la Red de PU actualizado periódicamente, donde los 
estudiantes pueden consultar todas las convocatorias de cursos, becas 
y subvenciones, ofertas de empleo y oposiciones, tiempo libre, etc. 
Este año se inicia una nueva etapa, dado que todo el proceso se 
hace posible gracias al inestimable papel de los voluntarios del 
SIAJ (26 en total), un grupo de alumnos, dos o tres por Centro, 
que desinteresadamente se responsabilizan de los tablones, así 
como de cualquier consulta personalizada que demande el resto de 
estudiantes. Hay que resaltar que también participan en el 
proyecto algunos objetores de conciencia adscritos a este servicio. 
Para la difusión de los Puntos de Información Juvenil, el SIAJ ha 
editado 3.000 dípticos, que se repartirán en los institutos, donde 
además de explicar para que sirven los Puntos, indica quiénes son 
los voluntarios de cada centro y donde puede encontrarseles en 
caso de necesidad de información. °h 



Delegación de Juventud y Deportes 

Oferta de invierno 
OMO en anteriores campañas, 

la Delegación de Juventud y Deportes del 
Ayuntamiento de Getafe realiza una 
oferta atractiva para disfrutar con un 
turismo al aire libre. 

Turismo Juvenil en Semana Santa. 
Lisboa (Portugal). 
Del 26 al 30 de marzo. 
17.000 pesetas. 
Dirigido a jóvenes entre 18 y 30 años. 
Incluye: Transporte, alojamiento con 
desayuno y seguro. 
Inscripciones en C. C. Alhóndiga, a 
partir del 14 de febrero, a las 9.30 horas. 

Semana de iniciación al Esquí Alpino. 
Soldeu-El Tarter (Andorra). 
Del 2 al 7 de marzo. 
32.500 pesetas. 
Dirigido a jóvenes entre 18 y 30 años. 
52 plazas. 
Incluye: Transporte, alojamiento con 
pensión completa, forfait y material, 
clases de esquí y seguro. 
Inscripciones en el C. C. Alhóndiga, a 
partir del 24 de enero, a las 9.30 horas. h 

eportes 

Copa de la Reina 

Pool Getafe a un paso del título 
L cierre de estas páginas ya se había disputado el partido de la fase final de la Copa 

de la Reina de Baloncesto, habiendo vencido el conjunto del Pool Getafe al Universitario de 
Oviedo, por un marcador de 88-51, lo que le dio el pasaporte a las semifinales. 
Las jugadoras de Díaz-Miguel partían como claras favoritas a este primer título de tempora
da. La final se celebraba en Valladolid, habiendo llegado a ésta los equipos de Canoe, San
dra Gran Canaria, Halcón Viajes, Fonxesta, Banco Simeón, Universitari, Universidad de 
Oviedo y Pool Getafe. 
Las semifinales enfrentaban a Pool Getafe-Canoe y Halcón Viajes-Banco Simeón, siendo 
este equipo la sorpresa al eliminar al Universitari de Barcelona. Las jugadoras de Díaz
Miguel se enfrentan a Canoe, como ya hemos dicho, siendo el encuentro de los más apasio
nantes a priori, puesto que Canoe es el vigente campeón del torneo. 
De proclamarse campeón el equipo getafense, la intención que existe en el seno del club es 
la de hacer entrega del trofeo al Presidente de la Comunidad Autónoma, Alberto Ruiz 
Gallardón, al igual que han hecho otros equipos madrileños de distintos deportes cuando han 
logrado títulos. h 

Organizada por la Peña PCEros 

San Silvestre 
Getafense 

A XV edición de la San Silvestre 
Getafense, organizada por la Peña PCEros, 
ya está en marcha. Esta se celebra 
tradicionalmente el último día del año, 
estando abierta ya la inscripción. 
A las cinco y media de la tarde, del día 31 
de diciembre, dará comienzo una prueba 
que ya es todo un clásico dentro del 
atletismo. Los participantes en la prueba se 
repartirán en tres categorías: infantil y 
cadete, libres y veteranos. 
Esta carrera que se lleva a cabo por distintas 
calles de la localidad, ha estado en la mayor 
parte de las ediciones dominada por atletas 
españoles. Así, destacan como vencedores 
Daniel J. Martín en el 82, García Ti neo en el 
83, Matamoros en el 84, Juan Carlos Paúl en 
el 85 y 94, García Alvarez en el 86, José 
Luis Serrano en el 87, Mohamed Larbi en el 
88, Chuvieco en el 89, Jesús Contreras en el 
90, Alberto Juzdado en el 91, 92 y 93 y 
Pedro Trejo en el 95. 
Recordar a todos los interesados que las 
inscripciones se pueden realizar en la sede 
de la Peña PCEros, Avenida de España, 44. 
Asimismo, la prueba cuenta con la 
colaboración del Ayuntamiento de Getafe. h 

El nuevo campo 
del Getafe,

a punto 
de adjudicarse 

L pasado día 17 de diciembre, 
en la sede del Consorcio Urbanístico 
Getafe Norte, se procedió a la apertura de 
las ofertas de las empresas que se 
presentaron a concurso para llevar a cabo 
la construcción del nuevo campo de 
fútbol del Getafe CF. 
Una vez vistas las ofertas, el Consejero 
de Obras Públicas, Luis Eduardo Cortés, 
decidirá en un breve plazo de tiempo a 
qué empresa se le adjudica la obra. No 
obstante, se espera que a principios de 
1997 se conozca la empresa y se inicien 
las obras con prontitud. °h 
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LOS REVES MAGOS HEMOS 
DECiDiDO MODERNi'ZARNOS Y ES
TE Ai\1O VENiMOS DE OR.iENTE 

EN CAMELLOCdPTERO . 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9.30 del día siguiente. 

DIA 16: DIA 20: DIA 24: DIA 28: 

B- Titulcia, 11 B- Alonso de B- Madrid, 111 B- San José de
D- Madrid, 48 Mendoza, 24 D- Madrid, 48 Calasanz, 4
C- Arboleda, sin., LC A- Pza. Constitución, C- Los Sauces, 28, LC A- Avda. España, 46

3, Ed. cl San José, 10 3, Sector III

30

DIA 21: DIA 29: 
B- Avda. Angeles, 9 DIA 25: 

DIA 17: D- Madrid, 48 B- Perales, 11 B- Pza. Magdalena, 5

A- Madrid, 40 C- Garcilaso, 42 D- Madrid, 40 A- Aragón, 16

C- Avda. Juan Carlos C- Aragón,34

I, sin.
DIA 22: DIA 30: 
B- Granada, 3 DIA 26: B- Pza. Estalactitas,

DIA 18: 

1 
D- Madrid, 48 B- Avda. Juan Carlos sin. Sector III

A- Madrid, 48 C- General Pingarrón, I, 11 D- Madrid, 40
C- Córdoba, 2 11 A- Avda. Juan de la 

Cierva, 36 
B- Madrid, 91

DIA 23: 
DIA 19: B- Zaragoza, 8
B- Avda. Los D- Madrid, 48 DIA 27: 

DIA 31: 

Angeles, 43 C- Valdemoro, 12, B- Alicante, 4 B- Avda. España, 18

D- Madrid, 40 esq. Torrejón de D- Madrid, 48 D- Madrid, 40

C- Serranillos, 19 Velasco C- Pintor Rosales, 2 C- Colibrí, 7

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, sin. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Angeles, sin. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
CI Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
CI Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
CI Delfín, 6 
Tel.: 682 05 91 
Centro Salud Margaritas 
CI Madrid, 129 
Tel.: 695 12 67 
Centro Salud Juan de la Cierva 
CI Juan de la Cierva, sin. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
CI Sánchez Morate, sin. 
Tel.: 683 25 25 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin. 
Tels.: 681 75 121681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, sin. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
CI Juan de Mairena, sin. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
CI Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
CI San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tel.: 50163 78 
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Quién dijo miedo, habiendo niños como estos

Son alumnos de los colegios San Isidro y 
García Márquez. visitaban el ayuntamiento y 
repasaban junto al alcalde los problemas que 

les acucian. Se "retrataban" en el despacho 
de Pedro Castro, con caras pícaras y 

sonrientes; y después completaban su gira 
visitando distintas dependencias 

municipales. 
Con infantes así, no hay miedo al futuro. 

Con pequeños de estas dimensiones se puede 

pensar en conseguir todo. Ellos aún no lo 
saben, pero a buen seguro, cuando llegue su 
hora estarán preparados. 

A veces sentir envidia por ellos es bueno. 
¿Quién no ha deseado volver a la niñez en 
algún momento? Puede que se aproxime la 
navidad y con ella, las vacaciones. De ahí esa 
cara de felicidad en todos ellos ¿ O no será 
simplemente, que siempre son felices? Lo 
dicho ¡qué envidia algunas veces! 

Colegio Público 

"García Márquez" 
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